

Dans la salle du Mille-Clubs

Un grand millésime pour l'OMS

Petite chambrée pour l'assemblée générale de l'OMS ce vendredi dans le cadre inhabituel du Mille-Clubs. Le bilan de l'Office est pourtant digne de considération.

Peu de participants à l'assemblée générale de l'OMS ce vendredi 17 novembre : dix-sept représentants de clubs seulement face à la table des personnalités où Patrice Jamis, conseiller général, et Valérie Makanto, représentant la municipalité, avaient rejoint Pascale Pierrot-Cracco et les membres de son bureau à l'Office Municipal des Sports.

Mais avec son sourire coutumier, la présidente a enchaîné, avec le rapport moral et d'activités, après les traditionnelles paroles de bienvenue, - en particulier à l'adresse du représentant du club canin, nouveau venu au sein de l'OMS. Un préambule qui traduisait parfaitement la satisfaction du mouvement sportif local : "Grâce à

voilà votre mobilisation, sous la bannière de l'OMS, nous avons pu, à nouveau, offrir aux pratiquants, un riche programme d'activités. Ce programme démontre la pertinence de notre action fédératrice..."

Cette volonté d'union s'est du coup concrétisée par quelques animations majeures de la meilleure veine : organisation, place de la fête, du Téléthon, défilé de la Saint-Nicolas pris en compte par le Pétanque Club, bal de la Saint-Sylvestre, nouvelle mise en place des Ecoïlades avec plus de deux cents élèves issus des écoles Brahy, Saint Pierre Fournier, Joseph Bey et Beau Joly, sans oublier une étonnante édition du Forum des Sports qui a drainé nombre de visiteurs et de curieux vers l'Espace Flambeau...

Un calendrier chargé

Bref ! Non content du succès de ses habituels axes de travail, l'OMS s'est également attaché à développer sa politique de communication, comme le rappelait très judicieusement Pascale Pierrot-Cracco : en complément du



La présidente de l'OMS, Pascale Pierrot-Cracco, a présenté les différents bilans de la structure.

bulletin municipal où il a pu rendre compte tout au long de l'année des activités de l'association, l'OMS s'est en effet également lancé dans l'utilisation d'un média personnalisé : "Outre la plaquette des associations sportives diffusée dans les trente-deux communes du canton et constituant un excellent vecteur de com-

munication, nous disposons désormais de la Gazette des Sports."

Autant d'actions qui seront reconduites au cours de la prochaine campagne avec des dates d'ores et déjà incontournables pour les sportifs locaux, tels que le Téléthon avec les fortes implications annoncées entre autres de l'amicale des

sapeurs-pompiers, du CAM, d'Aqua-Loisirs ou du Lift Club (8 décembre), la rituelle cérémonie des labels sportifs (10 décembre), les Ecoïlades, "Viens choisir ton sport", sans oublier le bal de la Saint-Sylvestre qui permettra le 31 décembre, sous l'égide de Sixième Sens, de joindre l'utile à l'agréable.



Les représentants des différentes associations sportives de la cité ont assisté à cette assemblée générale.